

# URBANESIA

## Prajurit Macan Kumbang Yonif 521/DY Laksanakan Latihan Jelajah Medan Guna Menunjang Penugasan Operasi di Wilayah Papua

Suferi - [URBANESIA.ID](http://URBANESIA.ID)

Oct 31, 2023 - 21:12



KEDIRI- Dalam rangka membina dan meningkatkan kemampuan fisik dan keterampilan bertempur Yonif 521/DY melaksanakan Latihan Jelajah Medan guna menunjang penugasan operasi di Wilayah papua, latihan dilaksanakan di wilayah Mojojoto Kota Kediri di Lereng Gunung Klotok selama 7 hari dan diikuti 450 org Personel Yonif 521/DY.

Selaku Komandan Latihan Danyonif 521/DY Letkol Inf Yuda Sancoyo menekankan pentingnya semangat pantang menyerah dalam menyelesaikan Medan Latihan yang cukup ekstrim tersebut, Latihan ini dilaksanakan untuk meningkatkan mental, ketahanan, kekuatan fisik dan stamina prajurit serta

meningkatkan kemampuan Tempur Prajurit.

Latihan Jelajah Medan kali ini Prajurit Yonif 521/DY menempuh jarak 10 km dengan medan bervariasi tanjakan bukit, lereng dan tebing dengan agitasi tumbuhan Semak Belukar dan pohon keras dan Perdu.



Giat Jelajah medan dilaksanakan dalam bentuk Tim 15 sampai dengan 35 personel yang dipimpin masing-masing Komandan peleton yang disiapkan menjadi Komandan Pos Satgas Papua.

Prajurit 521 sangat antusias mengikuti jelajah medan ini, beratnya perlengkapan Ransel, helm dan senjata tidak mengurangi semangat dan daya juang Prajurit Macan Kumbang.

Dalam pelaksanaan Latihan selain Medan yang menantang faktor keamanan dan keselamatan personel & kelengkapan material menjadi Atensi dan penekanan Danyonif 521/DY dengan menempatkan personel PAM dan Kesehatan di titik-titik rawan terjadinya kecelakaan latihan danantisipasi terjadinya Heat Stroke diakibatkan medan berat dan cuaca Panas sehingga diharapkan latihan dapat terlaksana dengan aman dan lancar.



"Kegiatan Latihan Jelajah Medan merupakan Program Latihan Kesiapan Operasi (Proglatsiap Ops) akan dilaksanakan secara rutin sepanjang tahun sebagai latihan dalam satuan (LDS)" kata Letkol Inf Yuda Sancoyo M.Han. \*\*\*